
 
 



 
ARTÍCULO 1º: Modificanse los artículos 2º y 3º de la ordenanza nº 10083/94, de 



 
pueden acogerse a los beneficios de la moratoria. 
El Concejal Dr. MARTINI: “Sí, a raíz de la inquietud que es lógica, porque me apersoné en 
la Dirección de Rentas y el decreto no tenía comunicación. Me puse en contacto con las 
autoridades de La Plata, concretamente con el Diputado Laso, y me 



 
distintos contratistas. Pero acá hay un caso curioso: la obra que se licitaba era la ampliación 
del jardín de infantes 910 de Villa Diamante. En la primera licitación, que fue anulada por 
falta de presupuestos, intervinieron 4 empresarios de Bolívar. En aquel entonces la oferta 
de menor valor era la del Ing. Noseda con 71.863 pesos 



 
Octubre es tiempo prudencial, han pasado unos cuantos meses, sabemos que esto lo sabe el 
gerente zonal, el regional y Casa Central. Así que pedimos que, debido a las medidas 
excepcionales que ha habido para los tres partidos Daireaux, H. Yrigoyen y Bolívar se 
pueda tener alguna consideración.” 



 
 
Provincia lo contempla en sus prácticas normales, la nación es mas exigente. Por eso repito 
que al ver el proyecto en el diario, este Bloque creyó conveniente generalizarlo al partido. 
Estoy de acuerdo además con la moción del Dr. OSA. El  gerente seguramente les dirá que 
el está, digamos, instruido, para cobrar los intereses y prorrogar el capital, y como son dos 
años de plazo que van casi corriendo, es muy alto el monto de intereses para un productor 
que debe una gran cantidad de dinero. Nada más.” 



 



 
 


